

NE PAS AVOIR
DE MAGASIN,
NOUS PERMET
D'ÊTRE AU CŒUR DE
VOTRE PROJET.

Chez vous, avec vous, plongés dans votre univers, nous prenons le temps de découvrir votre style de vie, vos envies et d'appréhender parfaitement la configuration de votre intérieur.

Une véritable démarche de co-création qui nous permet de concevoir ensemble un projet qui vous satisfasse à 101%.

Nous nous déplaçons à votre domicile.

Pour nous c'est une évidence. Vous rencontrer à domicile nous permet de créer, avec vous, selon votre style de vie ; et d'appréhender tous les aspects techniques de votre intérieur, le potentiel ou l'optimisation de l'espace à aménager, la lumière, les flux de circulation...

Nous coordonnons votre projet de A à Z.

Engagé, créatif et expert, votre concepteur vous accompagne de la création au suivi des travaux, en passant par le choix des partenaires locaux, la sélection des matériaux ou de l'électroménager.



Votre projet prend vie en réalité virtuelle.

Magique et totalement immersif, nous concevons sur logiciel 3D puis en réalité virtuelle votre projet. Une vision à 360° où vous vous déplacez dans votre futur intérieur par de simples mouvements de tête.









Votre satisfaction est notre réussite.

La force du réseau Raison Home, va delà du nombre de concepteurs & conceptrices qui le compose. Nous avons sélectionné des fabricants de meubles et d'électroménagers pour la qualité de leurs produits. Nous travaillons avec un réseau de grande confiance d'artisans, maçons, menuisiers, électriciens, plombiers, marbriers, poseurs...

Nos clients sont nos ambassadeurs. Découvrez nos réalisations sur www.raisonhome.com